

Agradecemos a todos por sus felicitaciones ante el trabajo que realizamos en esta cuarentena.□



Agradecemos a las personas e instituciones que han felicitado a la Federación Dominicana de Ajedrez, FDA, por ser la más activa en estos tiempos. Estamos organizando y apoyando torneos y actividades todas las semanas, con gran éxito.

Sin dudas, las características de nuestro deporte contribuyen a ello, pero sin el apoyo y el entusiasmo de las asociaciones y de los ajedrecistas, no lo hubiésemos podido lograr.

La unidad, fortaleza y fraternidad que tiene la familia del ajedrez dominicano son piezas claves para seguir avanzando, incluso en tiempos difíciles para nuestra patria y para el mundo.

Felicidades y gracias a todos los que han hecho posible que el ajedrez sea el deporte actualmente más dinámico en el país. Y seguiremos trabajando. ¡Somos una suma!